

MUNICIPAL | MEDIO AMBIENTE

El nuevo sistema de riego de las zonas verdes quedará instalado por completo en esta semana

El concejal de Sostenibilidad indicó que, en la actualidad, se adapta el Parque Lineal y señaló que con las mejoras tecnológicas se podrá ahorrar en torno a un 30% en el consumo de agua

N. GARCÍA / ALBACETE

El Ayuntamiento de Albacete está a punto de finalizar los trabajos de mejora del sistema de riego de varias zonas verdes de la ciudad, un sistema de telegestión y programación que permite controlar por internet la activación de los aspersores y mecanismos de goteo, algo que hasta ahora se hacía de manera manual. En la actualidad, trabajan en el Parque Lineal y la previsión es que en lo que queda de semana o, a lo largo de la próxima, terminen la actuación completa.

Ya se ha instalado el nuevo sistema en la plaza del Altozano y la de la Catedral, en el Parque Abelardo Sánchez, la Fiesta del Árbol, los Jardínillos, el bulevar de Circunvalación, la carretera de Valencia, el parque de los Cuentos, el parque Félix Rodríguez de la Fuente, Juan Pablo II, Benjamín Palencia, el III Centenario y La Pulgosa.

El concejal de Sostenibilidad y Cambio Climático, Julián Ramón, indicó que se conseguirá un importante ahorro en el consumo de agua, «nuestras zonas verdes requieren en torno a 800.000 metros cúbicos de agua para su riego cada año y con esta mejora tecnológica podremos ahorrar en torno a un 30%».

Ramón indicó que con este sistema se controla el riego evitando su puesta en marcha cuando se dan determinadas condiciones meteorológicas, como la lluvia o el viento. «Ahora no es posible hacerlo con rapidez pues las arquetas de riego son



Los últimos trabajos para mejorar el sistema de riego se realizan en el Parque Lineal. / JOSÉ MIGUEL ESPARCIA

activadas manualmente», resaltó. También se podrán detectar vertidos excesivos de agua, por ejemplo, a consecuencia de una fuga o por cualquier otra causa, y proceder al corte automático del suministro, algo que se hará con mayor «facilidad y rapidez». «Los tiempos de riego serán también más exactos», subrayó el edil, que destacó que «ahora los operarios se dedi-

can a otras cuestiones y ganamos tiempo en otros trabajos».

Asimismo, se podrá controlar mejor que no se derroche tanta agua en determinadas zonas. Son varias las quejas que han llegado al Ayuntamiento porque se inunda el carril bici o las aceras se hacen intransitables. «Pretendemos evitar esos problemas, ahora estamos en fase de adaptación e intentamos

coger el tiempo de riego exacto para evitar encharcamientos y gasto de agua innecesario», indicó el edil.

Los cambios realizados pertenecen a la primera fase, pero según detalló el concejal, tienen intención de continuar mejorando el sistema de riego en el resto de la ciudad. Julián Ramón dijo que, por ahora, se ha realizado en los grandes parques, pero quieren llegar a otras zonas.

URBANISMO

La Gerencia analizará dos estudios de detalle en el próximo Consejo

N.G. / ALBACETE

La Gerencia Municipal de Urbanismo de Albacete desarrolla, mañana miércoles, sesión extraordinaria del Consejo Rector para tratar varios asuntos, entre ellos, aprobar el estudio de detalle de varias parcelas del sector 14 (Imaginalia) y denegar el que hace referencia a los terrenos ubicados entre las calles Nuestra Señora de Cubas, Vicente Ferrer, Zamora y Bernardo Goig de la capital.

Respecto a este último, el informe municipal que se verá en el Consejo Rector de la Gerencia desestima las alegaciones presentadas con objeto de aumentar la altura de un inmueble. En concreto, detalla que «el objeto del estudio de detalle presentado se restringe a la necesidad particular de un propietario de la ampliación de su vivienda en una superficie de 35,20 metros cuadrados en la planta séptima del inmueble terminado» y «no puede entenderse que la mejora del entorno se realice por la construcción adosada a un cuerpo existente en la cubierta». Subraya que la petición afecta a una sola vivienda de un edificio ya construido y que «se sustenta en el interés particular de un propietario».

Por otro lado, la Gerencia de Urbanismo tiene previsto dar el visto bueno al estudio de detalle de varias parcelas situadas en el barrio de Imaginalia. Según se desprende del informe al que ha tenido acceso este diario, se trata de un nuevo trámite después de que el promotor de la parcela presentara la documentación técnica que subsana las deficiencias advertidas en un informe técnico anterior.

FOMENTO | REUNIÓN

Continúa la fase de consultas para elaborar la nueva Ley del Paisaje

Representantes de la Consejería de Fomento se reunieron con miembros de la demarcación albacetense del Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla-La Mancha

REDACCIÓN / ALBACETE

El Gobierno regional sigue trabajando desde el diálogo social en la fase de consultas previas para la nueva Ley del Paisaje de Castilla-La Mancha, una legislación impulsada y comprometida por la Consejería de Fomento que permitirá proteger el patrimonio paisajístico,

posicionar el paisaje de la comunidad autónoma como fuente de ingreso, factor de generación de empleo y una herramienta más para fijar población en el medio rural. Así lo trasladaron el director general de Planificación Territorial y Urbanismo, José Antonio Carrillo, y el delegado provincial de Fomento en Albacete, Julen Sánchez, durante la

reunión que mantuvieron en Albacete con el grupo de Paisaje de la Demarcación del Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla-La Mancha.

En este encuentro de carácter técnico, los representantes de la Consejería de Fomento remarcaron que «Castilla-La Mancha será la primera región de interior en contar con una Ley de Paisaje».



Representantes de la Consejería de Fomento y del Colegio de Arquitectos. / JCCM